

## SUMMARY

# PENGARUH DEKAPAN IBU TERHADAP RASA NYERI PADA BAYI SAAT DIIMUNISASI DI PUSKESMAS KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Created by NOVIA ELMA ULPA HELUTH

**Subject** : IBU TERHADAP RASA NYERI

**Subject Alt** : BAYI SAAT DIIMUNISASI DI PUSKESMAS KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA BARAT

**Keyword** : Dekapan Ibu, Nyeri, Imunisasi

### Description :

Latar belakang: Cakupan imunisasi yang lengkap membutuhkan sembilan kali suntikan yang dapat menyebabkan rasa nyeri pada anak dalam satu tahun kehidupan pertamanya. Salah satu cara untuk mengurangi rasa nyeri imunisasi pada bayi adalah dengan diberikan dekapan ibu.

Tujuan: Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dekapan ibu terhadap rasa nyeri pada bayi saat diimunisasi di Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat.

Metode Penelitian: Sampel yang digunakan adalah bayi usia 0-12 bulan yang datang berkunjung ke Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk untuk diimunisasi sebanyak 40 orang dengan teknik Purposive sampling. Metode yang digunakan adalah quasi eksperimen, post test-only non equivalent control group.

Hasil penelitian: Berdasarkan hasil analisis chi-square test, didapatkan pengaruh yang signifikan antara dekapan ibu dan rasa nyeri pada bayi saat diimunisasi.

Kesimpulan: Berdasarkan hasil penelitian, didapatkan mayoritas responden berusia 0-3 bulan (55,0%), mayoritas responden berjenis kelamin perempuan (55,0%), mayoritas responden diimunisasi HB (62,5%) dan mayoritas responden pada kelompok intervensi mengalami nyeri ringan saat diimunisasi (45,0%) sedangkan mayoritas responden pada kelompok control mengalami nyeri sedang (32,5%). Rekomendasi: Disarankan untuk pelayanan keperawatan di Puskesmas Kebon Jeruk Jakarta Barat dapat mengaplikasikan dekapan ibu kepada bayinya pada setiap pelaksanaan tindakan invasif seperti imunisasi.

**Date Create** : 27/04/2015

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2013-33-006

**Collection** : 2013-33-006

**Source** : Undergraduate these health of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor